|岡市は東日本大震災被災地支援を続けます~ 支援のお礼に来訪

しました。 三陸町の佐藤 | 一町の佐藤 | 仁町長が来訪| 月20日、宮城県本吉郡南

派遣をお願いしたい」と、 豊岡市から、継続した職員の う努力したい。そのためにも っかりと復興の姿が見えるよ 興の正念場であり、 のお礼を述べた後、「今年が復 日本大震災に対する復興支援 続支援を要請しました。 佐藤町長は、 中貝市長に東 町民にし 継

を派遣する」と伝えました。 の復興のため、継続して職員 えてくると、また頑張ろうと いう気持ちになる。南三陸町 中貝市長は「復興の形が見

)被災地応援・支援ツアー

職員を派遣しています。今年 な職員を派遣します。 さらに4月から1年間、 3月末で派遣期間満了ですが、 南三陸町の上下水道事業所へ 本市は、平成24年10月から

(南三陸町の状況等)

○南三陸町は、東日本大震災 で、800人を超える死者

>)平成23年12月策定の震災復 が壊滅的な被害を受けた。 業を推進している。 治体から約100人の職員 興計画に基づき、全国の自 行方不明者を出 派遣を受けながら、 し、中心部 復興事

「豊岡市のその他の支援】

ボランティアバス運行 市民等からの義援金・支援 延べ112人)、関西広緊急消防援助隊(消防職員 金・支援物資(バッグ等) 域連合要請(行政職員延べ 478人)職員派遣



1月25日、豊岡市民プラザで、 地域ぐるみで子どもを育てよう~ まちぐるみ学校支援シンポジウム開催

だき、「学校・家庭・地域が一 な学校支援を広く知っていた 第6回「まちぐるみ学校支援シ どもを育てる」ことです。 体となって、地域ぐるみで子 方々から受けているさまざま 市立39小・中学校が、地域の ンポジウム」を開催しました。 このシンポジウムの目的は

豊岡南・城崎中学校が発表し 中竹野・日高・弘道小学校と 当日は、中筋・港東・城崎

> 児童や生徒と地域の方々との ました。約280人が来場し、 多彩な活動事例発表に、熱心 に耳を傾けていました。



▲弘道小学校の発表の様子

~「こころのプロジェクト」の協定を受けて~ 日本サッカーを応援す

を子どもに伝えています。 晴らしさ」、「それに向かって が、「夢先生」として市内小学 努力することの大切さ」など 校の教壇に立ち、「フェアプレ これにより、Jリーガーなど ェクトの協定を結んでいます 日本を代表するスポーツ選手 (JFA)と、こころのプロジ ·精神」や「夢を持つことの素 その縁から、「日本サッカ 本市は、日本サッカー協会

> 275自治体が加盟 本市も加盟しました。(全国 ーを応援する自治体連盟」に、

* けた気運の醸成のため、JFA ェクト(※)に協力しています。 の「夢を力に2014」プロジ ルドカップブラジル大会に向 同連盟では、FIFAワー 活気あふれるものにする活動 手らの精神を多くの人と共 有し、日本中を希望や勇気 夢を力に挑戦し続ける選

1月月 ~主な市政の動き~

14 日 · 韓国慶州 了 16 日 市訪問団 |来訪

防災教育(~23日) 1・17」メモリアル

16 日 豊岡ライフスタイル ザイン事業報告会 デ

20 17 日 日 : : 南三陸町長来訪 市民安全確保推進会議

22 日 カネカ堀ソーラー発電 森本中学校統合検討委 員会から報告書提出

新田小学校児童豊岡市 環境経済認定事業企業 所竣工式

25 日 いきいきトーク(2月 市長と語る〜女性

まちぐるみ学校支援シ 6 9 · 17 · 18 日)

27 日 • 28 日 宇宙教育出前授業(~ ンポジウム

30 日 没後30年 冊子発行

(2月

3日・健康づくり講演会 1日・Uターン就職授業

10日・豊岡市冬の美術館 5

第3次豊岡市行政改革 大綱委員会案答申

~史上最年少の45歳4カ月で候補者となり、その1年目に決定~ 野茂英雄さんが野球殿

b

恋するフォーチュンクッキー

何?という方もおら

見市長の徒然日記

(76)

が、野球殿堂入りし、市内の 表理事を務める野茂英雄さん 〇ベースボールクラブ」の代 く社会人野球チーム「NOM ホテルで記者会見が開かれま H 本市に拠点を置

野球大会「NOMO やってこれたのは、家族を含 んは「野球をやりたいように のために来訪していた野茂さ 高町名色) で開催される少年 翌日, 県立但馬ドーム(日 C U P

> ています」と語りました。 です。それが殿堂入りという 結果になり、皆さんに感謝し めた周りのサポートのおかげ

と感謝を述べました。 を終えることができました あってチームもうまく1年目 の活動に関しては、「豊岡の ただき、地元の方々の助けも 方々には、すごく良くしてい また、ベースボールクラブ

野球殿堂入りは大変うれし 中貝市長は「野茂英雄さん

> きな夢を与えていただきまし 球を志す若者に、また一つ大 を表し、ますますの活躍をお く、興奮しています。プロ野 た。多大な功績に心から敬意



陰海岸ジオパーク」版では、

1月下旬に公開された「山

祈りします」と喜びました。

す。歌に振りつけられたダン ープAKB8の歌の題名で れると思います。人気グル

▲野球殿堂入りが決まり、 記者会見する野茂英雄 さん

全国で大はやりです。

市と学校の取組みがマッチング~

学の教授、豊岡高等学校の生

鳥取環境大学の学生、県立大

3市3町3府県の職員を始め

徒、玄武洞ガイド、城崎温泉

に来ていた外国人カップル、

業を近畿大学附属

職活動での経験談や、 する生徒と保護者70人に、就 取り組んでおり、卒業生の地 高等学校で行いました。本市 る授業を、 んが講師となり、大学に進学 企業に勤務する佐々木一彦さ 診されて実施したものです。 兀就職を推進する同校から打 授業では、同校OBで地元 2月1日、 大学生の地元就職促進に 近畿大学附属豊岡 地元就職に関す 地元就

> ことも伝えました。 た。さらに、 職を選択した経緯を語りまし 仕事が多いなどの利点がある 画しやすい、地域に密着した への就職は、 地元の中小企業 会社の運営に参

ました。 る市内企業の紹介などを行い のガイダンスや、 また、市職員が、 人材を求め 地元就職

違いを初めて知った。就職 生徒は「中小企業と大企業

> 仕事に、やりがいを感じた_ 活動に役立てたい」「地域での



ちろん、そば屋、喫茶店、花

商工会正副会長、事務局はも ョンはさらに凝っています。

豊岡市商工会青年部バージ

す。海中で踊るダイバーも まざまな人々が登場していま 海岸ジオパークに関係するさ 但馬牧場公園の牛など、山陰

屋、スーパー、美容院、

ホテ

ル、民宿、漁船、精肉店、

穀店、学校給食センター等々

などの感想を述べていました。

ジャーは、吹雪の玄武洞で子 も参加しています。オンセン どもたちと踊っています。 ルクラブの選手や空手少年ら います。NOMOベースボー 実に多彩な人々が踊り継 圧巻は、成人式会場の約

ちこちで聞きました。 盛り上がりました。商工会版 も出たかった」という声をあ 上見られています。「あー、 は、2月中旬段階で4万回以 す。収録では、会場が大いに 長、教育長、市長らの場面で 800人の新成人、教育委員

き、その様子をネット上で流

などが少しずつ踊り継いでい スを会社や役所、地域の人々

す、という「恋チュン動画」が

そんな実感を持たせてくれま ます。私たちには仲間がいる ことを、一目瞭然、教えてくれ なんて素敵なまちなんだ。 着がしみじみと湧いてきます す。そして自分のまちへの愛 人々によって支えられている 私たちのまちがさまざまな この2つの恋チュン動画

とおりです。が、つながった ぞ!」と叫んでいます。その 人々の心もまたつながったの のは踊りだけではありません 事務局職員が「踊ってつなぐ ジオパークバージョンでは